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Réunion Comité BES 2022-03-11
0) Introduction au BES (Par Juian)

1) Approbation de l’OJ:
Approuvé à l’unanimité (6/6)

2) Approbation du PV du 05 octobre 2022
Approuvé 2/6 (4 abstentions)

3)Accueil des nouveaux
Tour de présentation
Approbation mini-teambuilding pour accueillir des nouveaux: Approuvé à l’unanimité (6/6)

4)Informations importantes

a)Calendrier académique
(Voir document illustratif)
Motivation : Calendrier très différent des autres universités européennes et des Erasmus /
Dynamiser les études pour avoir des évaluations plus continues.
Rentrée: fin août.
b)Commission pédagogique facultaire

5)Délégation
a)Délégué.e.s de départements
b)Représentant.e.s facultaire
Instructions reçues : quiconque peut créer sa liste de 14 candidat.e.s, par couple
d’effectif+suppléant, avec parité homme/femme parfaite.
c)Réunion de la délégation étudiante
Séances d’informations destinées aux délégués.

6)Événements
a)GT échecs: demande d’une extension de budget pour les plateaux (140€ en total, contre
les 100€ approuvés à l’origine): approuvé à l’unanimité.
Le GT avance bien en général.
b)Projection
Film décidé: ITER, centrale à fusion nucléaire.
24 Novembre, forum E.
Okan est intéressé pour participer à ce GT.

7)Communication
a)BES-F101
“Comment faire une présentation?” Par Loïc Quivron
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b)Logo
Avis
Le troisième logo devrait modifier le S pour le rendre plus ressemblant à un S
Le nom pourrait être changé en “Bureau Etudiant en Sciences”
Approbation du coût du logo (70€): Approuvé à l’unanimité
c) Débrief de la réu com
Sujet: Manque de nouveaux membres.
Idées:
-Faire des permanences à des endroits plus fréquentés, et même peut être proposer à
boire/manger.
-Revoir notre manière de communiquer (être plus concret)
-Faire des débriefs des événements (par exemple sur les médias)

8)GT
a)Comité interfacultaire des bioingénieurs - CiB
Pas de faculté dédiée pour les bioingénieurs et pas de bureau, ce qui implique beaucoup de
problèmes pour eux.
b)Calendrier académique - CalAd
Objectif : transmettre à la faculté les avis des étudiants sur le sujet.

9)Divers
a)Bot Discord
/ (Pas prioritaire dans l’immédiat)
b)Nouveaux
Patrik, Angela, Youssouf (Okan): admission approuvée à l’unanimité.


